

Kantonsratsbeschluss über das Haushaltsgleichgewicht 2022plus

Antrag vom 29. November 2021

SP-Fraktion (Sprecherin: Schmid-St.Gallen)

Massnahme A4:

Streichen.

Begründung:

Biodiversität ist ein zentrales, wichtiges Gut. Sie ist aber stark bedroht, auch im Kanton St.Gallen. Kürzen wir hier die Finanzen, bedeutet dies, dass wir die Krise der Biodiversität nicht wahrhaben wollen. Es geht hier um keinen grossen Sparbetrag (jährlich rund eine halbe Mio. Franken), aber die symbolische Wirkung der Kürzung ist nicht zu unterschätzen. Wir wehren uns dagegen, dass in diesem Bereich die benötigten Mittel nicht zur Verfügung gestellt werden.